

Pressemitteilung der Feuerwehr der Stadt Borna

Veröffentlicht am: 16.12.2022



Kontakt: presse@ff-stadt-borna.de oder unter der bekannten Telefonnummer

Partnerschaftsprojekt mit der Feuerwehr Etampes

Seit 2009 besteht eine familiäre Partnerschaft mit der Feuerwehr der französischen Stadt Etampes. Mehrmals fanden bereits gegenseitige Besuche statt, um die Kameraden, die Feuerwehren und vor allem die Unterschiede im Brandschutzwesen kennenzulernen. Nachdem im April die Jugendfeuerwehr von Etampes bei uns zu Besuch war und einige spannende sowie ereignisreiche Tage erlebt hatte, machte sich nun eine Delegation von uns auf dem Weg.

Die Ortswehrleitung von Borna sowie ein Jugendwart, folgten der Einladung vom Capitaine Ronan Galliot zur Teilnahme am Barbara Tag. Sankt Barbara ist die Schutzheilige der Berg- und Feuerwehrleute in Frankreich. Zu ihrem Ehren wird eine feierliche Zeremonie abgehalten. Neben der Teilnahme an den Feierlichkeiten, standen auch Besuche von Feuerwachen, der Stadt Paris und vom Schloss Versailles an.

Doch der wichtigere Punkt der Reise war die Übergabe der Konzeption des Jugendaustausches zwischen den Jugendfeuerwehren der Städte Borna und Etampes. In Zukunft soll ein jährlicher Jugendaustausch stattfinden.

Der Grundgedanke ist, dass die Jugendlichen vor Ort eine feuerwehrspezifische Ausbildung erhalten, ein Informationsaustausch stattfindet und der Kameradschaftsgeist gefördert wird. Natürlich soll auch der Spaß und ein wenig Kultur durch Exkursionen nicht fehlen.

Feuerwehr der Stadt Borna/Feuerwehr Borna

